

## コロナに打ち勝って

### マスク寄贈の株式会社ミヤモリ



→市内の学校に寄贈した思いを語る宮森さん

#### 小矢部市内の小・中・高校の 全生徒職員にマスク寄贈

小矢部市埴生にある株式会社ミヤモリは、小矢部市内の小・中・高校へ全児童・生徒・職員分のマスクを寄贈した。

高校には石動・小矢部園芸・となみ野に寄贈され、

#### 宮森さんも 石動高校出身

専務の宮森さんも石動高校の卒業生。宮森さんは「この会社は小矢部市の皆さんと共に発展してきた。社会の宝である子供たちに、これから頑張ってもらいたいという願いを込めてマスクを寄贈した。withコロナで社会が変わるため、この先どのような生き方ができるか考えてほしい」と語った。株式会社ミヤモリでは、医療現場からの要請に応え、マスクの他にも医療用ガウンを製造している。

4月24日、本校校長室で3校へのマスクの贈呈式が行われた。寄贈されたマスクは5月の休校中に生徒へ郵送され、現在、多くの生徒に利用されている。



→マスクの贈呈式

↓医療用ガウンを  
見せる宮森さん



#### 編集後記

今回が初めての取材で緊張したが、楽しく取材ができた。工場の見学もさせていただいて今後の参考になった。T・R

I・R O・K S・A